

Falta de magistrados pone en riesgo la elección, señalan

Por **Ulises Soriano**
mexico@razon.com.mx

“HAY PENDIENTES que le pegan al corazón de la agenda de derechos y de democracia del país” impulsada por Movimiento Ciudadano en la Cámara Alta, explicó Laura Ballesteros, senadora emecista al hacer un balance por el cierre del período ordinario de sesiones de la LXV legislatura.

Entre los temas en el tintero, destacó que la aprobación de los 49 de magistrados electorales, dos de los cuales son del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), “ponen en riesgo sin duda el proceso electoral”.

“Tenemos claro que la gente necesita que el tribunal esté fuerte” pero también, apuntó, hubo otras omisiones, como la designación de comisionados del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) o los integrantes del Consejo Consultivo de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH).

“Estamos hablando de la Comisión Nacional de Derechos Humanos y de democracia. Nada más y nada menos le pegan a estos tres grandes ejes de la construcción del futuro del país y en un momento donde un proceso electoral está a la vuelta de la esquina”, advirtió.

La emecista señaló que “nosotros, bajo ninguna circunstancia, estaremos en la alianza con el PRIAN, ni estamos con Morena. ¡Nosotros estamos con la gente!”



“

NADA MÁS y nada menos le pegan a estos tres grandes ejes de la construcción del futuro del país y en un momento donde un proceso electoral está a la vuelta de la esquina

Laura Ballesteros
Senadora emecista

”

La senadora Laura Ballesteros, expresó que el mayor logro de la bancada de Movimiento Ciudadano en el senado es la Ley General de Movilidad y Seguridad Vial, además de la prohibición de las llamadas “terapias de conversión”, las cual fue “en defensa de los derechos humanos de todas las personas y especialmente de las personas de la comunidad LGTBI”.

Entre la agenda emecista pendiente para el futuro, apuntó, destaca “el grandísimo reto de llevar al financiamiento climático que nos ayude a enfrentar la extinción de nuestra especie, además de una Ley Nacional de Aguas y de Justicia Hídrica”.

Aseguró que la conformación del nuevo congreso a raíz de las elecciones este dos de junio debe ser “plural, diversa, socialdemócrata, y llena de diversidad de pensamientos. México es un país plural, por lo tanto el Congreso debe reflejar las voces de las nuevas generaciones”, concluyó.